

## ABSTRAK

Muhammad Saeful Islam Mubarak, 1201030130, 2024, “**Analisis Struktur Iltifat Dalam Qur’an Surat Al-Qashash (Studi Komparatif Tafsir *Rūhul Ma’ānī* dan Tafsir *ibn ‘Ashur*)**”. Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis struktur makna iltifat dalam Surat Al-Qashash dengan pendekatan studi komparatif terhadap dua tafsir klasik, yaitu *Tafsir Ruhul Ma’ani* karya Al-Alusi dan *Tafsir Ibn ‘Ashur* karya Ibn ‘Ashur. *Iltifat*, sebagai teknik retorika dalam bahasa Arab, memainkan peran penting dalam memperkaya makna dan memperindah struktur narasi dalam Al-Qur’an. Penelitian ini akan mengeksplorasi bagaimana masing-masing tafsir menjelaskan dan menginterpretasikan fenomena *iltifat* dalam Surat Al-Qashash, dengan fokus pada perubahan bentuk dhamir (kata ganti) dan dampaknya terhadap makna serta pesan ayat.

Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis komparatif antara dua tafsir untuk mengidentifikasi perbedaan dan kesamaan dalam penafsiran iltifat. Penelitian ini melibatkan analisis mendalam terhadap ayat-ayat yang mengandung *iltifat* dalam Surat Al-Qashash, serta perbandingan antara pandangan *Al-Alusi* dan *Ibn ‘Ashur*. Temuan dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan yang lebih dalam tentang penggunaan iltifat dalam konteks Qur’ani dan kontribusinya terhadap pemahaman teks.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Tafsir Ruhul Ma’ani* dan *Tafsir Ibn ‘Ashur* menawarkan perspektif yang berbeda dalam penafsiran iltifat, yang mencerminkan pendekatan metodologis dan konteks budaya masing-masing mufassir. Perbedaan ini tidak hanya memperkaya pemahaman tentang struktur makna dalam Surat Al-Qashash, tetapi juga menyoroti kekayaan interpretasi yang ada dalam tradisi tafsir.

Penelitian ini berkontribusi pada studi balaghah dan tafsir dengan memberikan analisis yang mendalam tentang teknik *iltifat* dan memperkaya diskursus akademik mengenai struktur makna dalam Al-Qur’an.

**Kata Kunci:** *iltifat, Rūhul Ma’ānī, ibn ‘Ashur*